

AUNQUE TIENES OTRAS CREENCIAS, PERO SON TUS CREENCIAS, ES LO TUYO, ES TU CREENCIA, NO ES CREENCIA DEL DIOS AMOR.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA
ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 13 de agosto de 2023
Canal: José Luis Sánchez Acosta

AUNQUE TIENES OTRAS CREENCIAS, PERO SON TUS CREENCIAS, ES LO TUYO, ES TU CREENCIA, NO ES CREENCIA DEL DIOS AMOR, DEL DIOS PERDÓN, DEL DIOS EL OMNIPOTENTE, NO ES CREENCIA DEL DIOS DIVINO, DEL DIOS PERFECTO, ES DE VUESTRAS CREENCIAS, SON VUESTRAS CREENCIAS, PERO ESAS SON TUYAS, NO SON LAS CREENCIAS ESPIRITUALES, NO ES LA SABIDURÍA UNIVERSAL.

[20230813] Amados míos, la paz esté con vosotros, que la justicia divina pueda penetrar en cada uno de vosotros, y que se logren comprender y aceptar que la justicia divina eres tú, eres en compañía de la verdad. Porque Yo les digo que vuestras formas de estar aquí en este mundo, en esta tierra, en este cuerpo, es lo que sale de vuestro corazón, es este presente. Pues entonces vosotros debes de ir mejorando momento a momento, de instante a instante. Porque os les digo, que este es el camino de vosotros, que esto es lo que cada uno de vosotros debe hacer, porque en tu mundo, en tu tierra los hombres, los veo en busca de algo, de un reino, de una paz, de una felicidad. Pero de cierto les digo que está no se encuentra afuera, la verdadera felicidad está en vuestra alma, desde ahí tienen que sacarla.

Entonces comprenderás que todo está en vosotros, **en vosotros está lo bueno y está lo malo, en vosotros se encuentra todo. Entonces lo que vosotros debes hacer es transformar, transformar día a día vuestra vida, vuestras cosas que habéis hecho durante toda la estancia por este mundo, es ir las transformando.** Antes deben comprenderse como el gran poder, porque vosotros eres el poder, vosotros eres todo y solo cada uno de vosotros puede transformar su vida, no hay nadie sobre la tierra que les quite lo que has vivido, le ponga lo que vosotros quieréis vivir. Yo os te digo, mis bien amados, es tiempo que caigas en cuenta que vosotros son el poder, son la vida, que vosotros eres quien has movido las cosas, nada se ha movido solo, nada se ha descompuesto solo, ni nada se compone solo.

Vosotros eres el único creador de tu vida, de tus cosas, que así como la ves la vida, es porque vosotros así lo han alcanzado a ver. Pero Y os les digo, no aparecerá nada de la nada en tu vida, no creas como tus hermanos, como mis hermanos, que creen que alguien vendrá del cielo y les dará todo lo que necesitas. Yo os le digo que no, son vosotros mismos, cada uno de vosotros son los que así se han encargado de que pasen las cosas en vosotros. Pues hoy conscientemente tienes, tienen que entrar a esta comprensión divina, a esta comprensión sagrada que todo lo que has hecho está a la puerta, porque desea ser transformado y dichoso el que lo transforma y hay de aquél hermano que no lo transforme todavía, porque él, este hermano vivirá partes todo de su creación, sí, mis bien amados.

Hoy es el tiempo para ti, hoy es el tiempo para vosotros, que vosotros se liberen, que vosotros cambies las cosas. Y también os digo que tengas seguro, que vosotros no cambiarás, ni has cambiado nunca la vida de nadie, porque cada quien limpia su mundo, así como en tu tierra cada quien limpia su casa, así también y más que eso es la vida sagrada. Es tiempo que empecéis a recobrar vuestra alma, vuestra mente y que sepas de las cosas, de los objetos que aquí se encuentran. Amados míos, pues vosotros sí quieréis sentir, quieréis ver algo nuevo en tu mundo, transforma de lo que no quieréis

vivir a lo que quieres vivir y estarás viviendo otras, otras formas, otras partes de ti. **Hermanos, pedidle perdón a tus cosas, a todo lo que habéis hecho, pedidle perdón a la pobreza que vosotros la habéis hecho, pedidle perdón a las enfermedades que vosotros las has hecho. Porque así le estarás dando el cambio necesario, para que vosotros disfrutes el tiempo aquí en este cuerpo, en este mundo, en esta tierra.**

Amados hermanos, hoy Yo os les digo, no fue ayer, ni va a ser mañana, porque el mañana no existe todavía y el ayer ya pasó, solamente es hoy que estás aquí, hoy tienes que cambiar todas tus cosas, todo lo que habéis hecho, porque es de vosotros lo amargo, es de vosotros el mundo negativo, el hombre lo formó, el hombre lo ha hecho y lo sigue haciendo. La vida que estás viviendo en este mundo está en que vosotros logren en despoblado, pero todo esto vosotros lo hicieron, lo fuiste haciendo paso a paso la vida que están viviendo y la vida que también, porque hoy están sembrando vosotros para mañana cosechar. Si vosotros hoy te dispones a sembrar en tierra fértil, entonces la vida, la estancia en la tierra es vivir aquí, todo será diferente en ti, pero mientras el hombre, la criatura, vosotros no lo hagáis, estarás como todos los hombres viviendo un mundo incierto. He aquí, porque el hombre que es el creador de su propia vida no ha querido cambiar, unos son pobres de espíritu, aquí en la tierra todo es pobreza en el espíritu, pobreza en vosotros. Cuando salgas de ese mundo, entonces vuestro paraíso, todo estará cambiado. Pero mientras vosotros sigas como estás, como has estado, como has sabido, porque vuestro conocimiento no es el tuyo.

Porque este conocimiento que vosotros pregonas, que dices, ese no es tuyo, no lo creéis ser tuyo, porque los mandamientos divinos está la vida allí, están los cambios allí, en ti está el poder de realizar todo esto para que vosotros desde hoy mismo creas en ti y puedas saber, sentirlo que son un SER, un SER en este cuerpo, un SER caminado, hablando, viendo, oliendo, todo. Vosotros se den cuenta y aprendas a vivir, así la luz, el amor, la bondad, la justicia, vosotros lo vivas, eso es tuyo, pero no lo habéis querido porque entraste a ese mundo, al mundo de desigualdad, a las divisiones y están atrapados en ese mundo. Pues a vosotros les digo, es hora, es el momento en el cual vosotros tienes que comprobarte a ti mismo que eres ese SER, que estás sobre una carne, en un cuerpo, pero allí eres en ese cuerpo y que para que seas feliz, para que vuelvas al lado del Dios Amor tienes vosotros que corregirte y que des cuenta de ti, porque hoy siguen engolosinados que vosotros no hablas de vosotros, sino que hablas de otro SER que está viviendo en su paraíso, pero vosotros no se dicen nada.

Hermanos, amados míos, si vosotros son los SERES y están aquí en esta bendita tierra, están haciendo, pero es bueno preguntarse, ¿qué es lo que estoy haciendo? Es bueno que vosotros te juzgues, es tiempo que en tu corazón se observen y sepas que eres el Dios de ti mismo, de tus cosas y comiéndalas a transformar, comiencen a transformar. ¿Y a quien has esperado?, ¿a quién han esperado vosotros? **Si Yo os digo, que el reino es de todos, pero que no todos llegarán en su justo momento, no todos llegarán iguales, unos serán primero, otros serán segundos y así porque, así cada uno de vosotros hace vuestra vida.** Es tiempo que vosotros ya no duermas en despoblado, como duermen mis hermanos, porque les digo esta vida que has hecho no hay luz, hay pura oscuridad en vosotros, porque tienen su base, vosotros tienes una base que en esa te mueves.

Pues ya es tiempo que cada uno de vosotros se vaya observando en dónde está, en dónde están y allí vosotros puedas meditar y hacerte una pregunta, ¿qué estoy haciendo? Cuando digas esto, entonces las cosas vienen a ti, las cosas se manifiestan en ti porque son tuyas. Entonces habrás de saber qué es lo que están haciendo. En verdad os les digo, despierten, hermanos, vosotros despierten, no queda otro camino para vosotros. Pues os les digo, que vosotros no os te unas a la multitud de aquí sobre la tierra, tienes vosotros que hacer, que transformar, lo único que vas a transformar es en tu corazón, es en tu mente es en tu conciencia los que vas a transformar, transformen, pues, amados míos, transformen, es el momento, háganlo. Si todo eso es tuyo, el lugar donde estás lo has elegido, pues vosotros tienes el poder para hacerlo, pero estense despiertos y Yo espero que vosotros entres al darte cuenta de la vida.

De cierto les digo, mis bien amados, no hay alguien que haya venido de afuera, solo vosotros lo hiciste y así hasta hoy tienes aquello. **Y la humanidad perdida se encuentra, porque han perdido su**

identidad, vosotros, hermanos, así es que debes de ir sanando tu alma, ya que tu alma ha sido, se ha convertido en un mundo incierto. He aquí, vosotros no seas así, no hay nada de la nada, vosotros eres el único creador de vuestras formas. Hermanos, a vosotros vengo a hablarles para ver si desean cambiar, si desean una vida nueva. Con esta sabiduría estarás, si hoy vosotros dices todo es mío y tengo todo el derecho de cambio. Hermanos, los cambios se ven, los cambios se ven en la persona, en cada uno de vosotros, si eres paz no eres bullicio y vosotros están a la inversa, si eres amor lo amarás todo, por tu amor lo harás cambiar, pero vosotros no lo eres; si eres justicia, si fueses vosotros justicia asegurando esa verdad, entonces aquello se conoce, entonces procuren hacerlo, procuren por un darse cuenta cómo están viviendo sobre esta tierra.

Hoy vosotros tienes que ser consciente, conscientemente que nada viene de la nada, nada, es de vosotros, lo quieres, lo has querido y estás como estás. Hermanos, entonces véanlo bien, vean bien vuestras obras. Si esto fuera cierto en vosotros de que Yo volvería a vuestro lado, hoy mismo te estaría diciendo preséntame vuestras obras y si Yo fuera un juez, ¿entonces quién entraría al reino de Dios? Pues todos están afuera, en la tierra hay todo esto. Vosotros debes de estar consciente qué buscas, a quién sigues, por quién estás interesado. Pero Yo os les digo, aquí en esta tierra todos andan perdidos, que no saben cómo es este universo, el reino. Porque el reino está en base a tus obras, son tus obras, obras mismas y entonces viene el saber profundo. Vosotros no eres tan solo desde hoy, no eres, eres eterno y en cuanto estés para transformar y vivir en un reino de Dios, entonces te verías y te puedes ver en donde estás, porque todavía existe, para vosotros existe un Dios afuera, para mi amada humanidad, ¿y cuándo van a salir?

Si cuánto tiempo vine Yo a la tierra y te presenté el modelo de vida espiritual y no lo tomaste, y vosotros no lo tomaste y hoy tampoco lo has tomado, hoy tampoco, aunque eres auténtico no se ve tu autenticidad, se ven otras formas que no son de vosotros. Amados míos, pues entonces y porque han buscado todo el tiempo, han buscado un reino por fuera, entonces si sigues allí no podrás verlo, no podrás sentirlo, porque esto es el amor. Si vosotros habéis recordado tu vida, si aceptas tu posición y donde has andado, lo que has hecho, entonces vas entrando al reino, porque entonces comienzas a transformar tu pasado a este presente, tu futuro a este presente. Y en vosotros no debe haber pasado ni futuro, debe de haber hoy nada más, este es mi día nada más. Entonces cuando el hombre, cuando la criatura humana, vosotros dejes de pensar, de creer así, entonces qué te moverá, qué te moverá por hacer, por buscar, por hacer una vanidad sobre tu tierra. Porque Yo les digo, todos están metidos en el mundo de la vanidad, todo es un mundo vano donde vosotros vives, sí, hermanos míos.

Pues entonces vosotros despierten, les digo, despierten, porque te has unido a la ignorancia y la ignorancia te mete al yo buscar, yo debo encontrar y ese camino es un camino que no tiene sustento en su vida. Así vosotros lo has hecho, sigues a hombres, sigues vosotros a los hombres, no os te sigues a ti, no os te has dado cuenta que tú eres el Todo, eres de ti, solo vos puedes hacer una vida diferente, pero vosotros, la humanidad está esperando a que alguien venga y les haga diferente. Acá no, mis bien amados, no es así, eso que crees por cosas secundarias que haces en este mundo, pero nadie te puede hacer. Entonces, pero vosotros que estás aquí hazlo, hazlo, compruébate y comprueba que nada viene a ti, que todo fluye de ti y que siempre ha sido así. **Aunque tienes otras creencias, pero son tus creencias, es lo tuyo, es tu creencia, no es creencia del Dios Amor, del Dios Perdón, del Dios el Omnipotente, no es creencia del Dios Divino, del Dios Perfecto, es de vuestras creencias, son vuestras creencias, pero esas son tuyas, no son las creencias espirituales, no es la sabiduría universal.**

Hermanos, ya es tiempo que vosotros logres salirte de ese mundo, porque vosotros no sigues una Ley, a una Ley de Dios pura y recta, no, porque el hombre está engolosinado, está perturbado y mientras que vosotros estés ahí también vosotros estás perturbados. Como hoy, como hoy vosotros lo están también y que no haces nada por demostrarte tu gran valía, por demostrar que eres Dios de ti mismo. He aquí, les digo, váyanse comprendiendo, ámense, ámense, mis bien amados, pero esto no lo has de encontrar por fuera, porque acá afuera no hay nada, solo en vuestro interno, solo en vuestra alma se encuentra todo esto. Vuestra ignorancia les hace sufrir, les hace padecer, vuestra ignorancia les quita, les ha quitado esto hermoso que vosotros eres Dios, porque vosotros son Dioses y lo tienes que creer

para que puedas salir en este instante si así lo deseas. Hermanos, dense cuenta, dense cuenta vosotros y vive tan solo hoy, tan solo hoy es tu día, es el día en el que estás vivo, es el único seguro, este día, este momento es seguro para ti, porque el pasado ya es pasado, os he dicho, porque el futuro aun no llega, estos están inciertos ya. Hoy, este momento, es el momento ideal en el que estás aquí. Pues entonces disfrútenlo, este momento es uno de los momentos en lo que puedes demostrarte que eres el SER, que eres el SER en este cuerpo y que andas andando a través de este cuerpo, que andas haciendo lo que andas haciendo.

Pues vosotros tienen que estar aquí comprendiéndose, si vosotros te comprendes ya puedes comprender a tus hermanos, si vosotros te amas ya puedes amar a tus hermanos, si vosotros eres la bondad infinita ya puedes ayudar a tus hermanos, a los pobres, a los pobres en todos los aspectos. Pero te tienes que demostrar lo que vos eres y vosotros eres Dios, Dios de ti mismo, de nadie más, Dios de tu eternidad, en esa eternidad has vivido infinitades de tiempos y en cada tiempo has vivido lo que habéis querido y aquello os ha dado el resultado porque es así. ¿No Yo os he dicho que el que siembra cosecha? Porque la vida es así y hoy vives de vuestra cosecha, hoy vosotros vives de vuestra cosecha. Es por eso que vosotros tienes que comprender y tienes que empezar a cambiar las cosas tuyas, porque lo que no es tuyo no es y esto se va, y lo que es tuyo viene y este se queda porque es tuyo, porque quiere cambiar y vosotros tienes todo el derecho de cambio, si no lo cambias lo único que pasará, porque esto es como aquel que tienen una casa vieja, tan vieja que se está cayendo y que no se quiere salir, no quiere cambiar de lugar, entonces pasará lo que ha de pasar. ¿Vosotros qué crees que pasará? Pues esa casa es probable que caiga encima de él y que perezca. Así es este mundo, así es esto en tu SER, en ti mismo, con tus formas.

Amados míos, he aquí, pues, vosotros entren a vuestro mundo divino. Yo os les digo, no es necesario salirse de este cuerpo para que veas otro mundo, ¿qué mundo verás?, ¿qué mundo has visto cuando has salido de él, si siempre verás el que has formado, siempre? Porque ese nunca nadie lo puede alejar de ti, eso es solamente vosotros mismos los que así pueden alejar aquello cambiándolo. Alejar es cambiar, si lo cambias parece que se fue lejos, pero es solamente lo transformaste. Pues transformen, es hora, mi pueblo amado, es hora que vosotros seas una nueva persona, una nueva criatura, un nuevo SER, un SER renovado. Esto es un SER comprendido, que ha comprendido, se ha comprendido y entonces está comprendiendo todas las cosas, sin duda alguna su felicidad vendrá. Así mismo les digo a vosotros, amados hermanos.

Pues vosotros que me escuchas no seas como vuestros hermanos que con solo cargar un libro bajo sus brazos creen que ya están con el libro, creen que ya está con el amo y Yo os digo que no. No seas como ellos que mis hermanos dicen, pero no hacen. No seas así vosotros, ya no seas así, hermanos, no os te pases la vida repitiendo, es el tiempo de hacer. Y de esta manera vosotros estás en el reino, porque esto es el reino vuestro cambio de vida, vuestras transformaciones que des a toda tu existencia, cámbiala, mis bien amados, cámbiala, es lo único, es lo único que el SER necesita hacer la transformación, transformar sus cosas, todo, todo su recorrido por este universo, cambiarlo y ejecutarlo al momento. En verdad cuando estés aquí dentro de esto que os les digo, ya no mendigarás, ya no mendigarán el agua, ni el sol, ni la lluvia, nada de aquí podréis vosotros implorar. Porque nada, porque este mundo, todas las cosas que hay aquí no están bien comprendidas por vosotros y estás atenido a ellas que entonces te causas una gran oscuridad mental.

Hermanos, y vosotros tienes el poder, lo tienen todos y puedes hacer tus propias cosas que quieres vivir conscientemente, porque vosotros te alejaste de la verdad siendo tú, es como están viviendo este mundo así como lo están viviendo, porque vosotros se atienen a las cosas, vosotros se atienen y por todas las cosas se atienen aquí, y aquí en tu tierra hay hermanos apropiados y hay hermanos que se están apropiando de la naturaleza. Hermanos, ¿no lo ven, pues, no ven cómo está el desenvolvimiento de vuestra tierra, de vuestros países, del vuestro? Hermanos, es porque vosotros estáis olvidados que vosotros son los Creadores, los precipitadores, que vosotros son estos Hacedores, es porque vosotros no has entrado a ese mundo de comprensión y porque no quieren rectificar. Están metidos allí, es tiempo que salgan a la luz, es tiempo que comprendan que la vida es otra, solo que la tienes vosotros así olvidada, pero esto es por vosotros, nadie se las ha hecho olvidar.

El que vosotros hayas entrado a vuestras formas, a hacer grande, a ver grande lo de afuera y verte pequeño tú, esas son decisiones tuyas, estás bajo la incompreensión de ti mismo y esta es la causa que vosotros, que el hombre no encuentra la razón de ser, que el hombre ve cosa grande allí afuera de sí, pero en verdad nada es mayor que vosotros, nada es mayor, porque vosotros eres el Creador, porque eres el Hijo del Creador, el Hijo del Poder, eres el Hijo del Hacedor del universo, vosotros lo eres, solo vosotros dejaste de admitir que Él es el Creador y a vosotros les ha hecho como Él, a vosotros les ha hecho como Él. En este tiempo decir esto es abominable ante los hombres, pero Yo les digo que no, les digo que es la verdad, porque vosotros te hiciste pequeño ante tus cosas, es que no puedes, porque vosotros posees todos los poderes, todos, que no necesitas de nada, que no hay nada que así lo necesites para hacer. Vosotros puedes hacer, puedes unificarte con el agua, puedes unificarte con las plantas, puedes unificarte con esta tierra, con los mares y puedes hacer.

¿No Yo os te enseñé, vine aquí a decirte que vosotros eres el poder, que todo puedes hacer? ¿No has oído que Yo Soy tu ejemplo? Porque desde entonces y más entonces he venido a sacarte de este mundo mental que vosotros tienes. Amados míos, ¿no viste que Yo reprendí la tormenta?, ¿no viste que Yo reprendí, que Yo convertí el pan en muchos panes?, ¿que al agua le puse color y sabor?, ¿no viste, no oíste que al hombre lo hice andar? Oíste tantas cosas, has oído tantas cosas de Mí, pero esto Yo en cada tiempo he de venir a esta tierra a enseñarte, a sacarte de esa pobreza álmica y mental, mis bien amados. ¿Y eso, no Yo os te dije eso y más cosas vas a hacer tú para liberarte? Pues. Mis bien amados, cuando vosotros estés dispuesto a caminar tu vida, a caminar, a saber de esta manera, a conocerte, ¿entonces qué hay que no puedas hacer?, ¿qué hay que no puedas hacer, mis bien amados? Todo lo podéis hacer, todo, si vosotros carecen de todo, es porque vosotros te has olvidado de ti, te has olvidado que eres el poder, debajo de esa pobreza que vosotros estás, te has hecho olvidar este momento que eres creador de tu mundo, porque vosotros estás, vosotros mi Padre Dios el Creador os ha dado la vida, os ha hecho a su forma, os ha hecho, pues es porque ha salido de Él, pues te ha hecho perfecto como Él, pero vosotros lo habéis olvidado, pero vosotros así te habéis olvidado de aquello y entonces esto os ha causado que hoy se vean así tan raquíticos en su vida, quiero decir tan pequeños.

He aquí, pues, hoy como siempre Yo vengo a abrirles los ojos para que seas tú mismo el que salgas de donde estás, el que ya no se consideren como se han considerado siempre, que vosotros tienes todo para hacer, solamente es salirse de creencias erróneas donde siempre han estado. Hermanos, es tiempo que vosotros tomes este camino, es tu camino, es tu camino, tómenlo, manténganse así y hagan las cosas así y Yo os les digo, ¿de qué carecerán vosotros si haces esta voluntad divina? Hermanos, si vosotros lo puedes todo, lo son todo, pues adelante, mis bien amados. No persigan a nadie, no idolatren a nadie, porque sin darse cuenta vosotros están bajo el yugo del idolatrar, porque están siguiendo la creencia de otros hermanos, no la tuya, no la tuya, la que Dios os ha dado. Vosotros han perdido su autenticidad, pero vuestra autenticidad está muy dentro de ti, se ha quedado guardada y a eso vengo a hacerles recordar esto, esta riqueza, esta riqueza divina, esta riqueza sagrada. Esto que está en vosotros está en vuestras almas, sáquenla para que tengan una vida eterna y sepan vivir donde están viviendo.

Porque Yo os les digo, la vida en este cuerpo en donde están, aquí no eres eterno en este cuerpo. Un día que vosotros no lo sabes, ni lo debes de saber todavía, un día te vas a ir de aquí de este cuerpo, pero Yo os digo, hoy es que tienes que saberlo, tienes que saberlo que no hay otro mundo, no hay nada, solo está tu mundo, lo que tú has creído, lo que tú crees. Solo eso aparecerá siempre, porque eso es lo que crees vosotros. He aquí todo esto son creencias que vosotros has venido acumulando y lo crees así hasta hoy. Pero Yo os les digo no, no, tú eres la vida, tú eres el todo, solo tú te has acondicionado, solo tú te has creído el más vil, solo tú crees que no eres el perdón, solo tú eres todo y entonces de eso es lo que tienes que salir hasta que logres saber que eres un SER, logres sentirlo, te logres sentir que estás aquí en este cuerpo y que eres tú el que haces todo. Porque Yo os te he dicho, este cuerpo es muerto ante ti, si ves que este cuerpo anda, ve y siente, y oye y huele este cuerpo, porque todo eso eres tú, tú como la vida en un cuerpo y cuando sales de este cuerpo se va todo contigo.

Mis bien amados, pero no vas a otros mundos, no, no hay mundos literales, solamente hay escalas de SERES, de conciencias, hay escalas, pues todos están aquí a su escala, a sus entendimientos, a sus creencias, solo están así aquí, todos están así. Pero en verdad vosotros puedes cambiar tu vida y puedas hacerla en este momento, solamente arrepíentanse, arrepíentanse de todo lo que han hecho, porque cada uno de vosotros no son nuevos, vosotros no son nuevos, vosotros tienes una vida, tienes la vida, el alma, quiero decirles, que ha andado en esta faz de esta tierra. En cada tiempo han hecho una cosa y por todas las cosas que has hecho son tus recompensas de hoy, son tus cosechas, hoy son tus cosechas. ¿A quién culparás de tus fracasos o de tus triunfos cuando te conoces que eres el SER poderoso y que lo haces? A nadie habrás de culpar, porque no hay a quien culpar, mis bien amados. ¿No has oído, pues, cuando Yo os mostré la grandeza y así te sometía a tu fe y pudiste sanar? ¿Y has oído de aquellos hermanos que sanaron?, fue su fe. Eso mismo les digo a vosotros que vuestro esmero por ser mejores les saca de un sitio. ¿Cuándo escuchaste, oíste que Yo os dije, Yo te he sanado? No, mis bien amados.

Entonces hoy vosotros también sal de vuestros pactos, porque tienes pactos con tus hermanos negros, vosotros tienes el pacto y sí te han llevado, vuelve otra vez porque tienes la libertad de salirte. Pero vosotros tienes pactos entre sí y por eso ves tantas cosas que les pueden suceder, que los hombres no encuentran razón, no saben de dónde, cómo se han hecho las cosas. Pues vosotros toma esta agua y este pan y bébanlo, es tiempo del cambio, demuéstrenlo, porque a vosotros les digo se la han pasado en puro decir y no hacer, vosotros han sido así como campanas repicando nada más. Vosotros, mis bien amados, tienes que hacerlo para que tu corazón se sienta feliz, contento, para que vosotros te sientas, sientas tus cambios, con solo dar un cambio, eso no hace al cambio de vosotros, con solo decir que otro hermano cambió, es verdad, aquél hermano cambió, pero ese no es tu cambio, eso no es tu cambio que aquél hermano hizo, es posible que sea así, pero no es de vosotros.

Por lo tanto procura hablar de ti bien internamente, procura hablar las cosas, hacer las cosas, amen, perdonen, sean bondad, sean humildes, prepárense día a día y así vosotros habrás de saber que tú eres el hacedor o el arquitecto de tu misma casa. Pero vosotros no has pensado en salir, vosotros estáis parado donde quieres estar. **Hermanos, y Yo les hago este llamado, ya es tiempo, es hora que vosotros te voltees a ver a ti mismo y puedas saber que vosotros tienes que ser profeta de ti mismo, tienes que ser profeta de ti mismo. Porque si vosotros me preguntares de los sucesos que han de pasar en tu tierra, Yo os te digo, están y van a pasar muchas cosas que a vosotros les parecerá y les ha parecido desagradables, pero más que eso verán vosotros.** Pues no puedo decirles, profetizarles que les espera algo hermoso para vosotros, no, para este mundo, para todos los pueblos les ha pasado y les seguirá pasando, porque no ha llegado la redención a vosotros, porque no ha llegado el perdón a los hombres, porque no lo sacan de su SER, de su corazón, porque no llega el cambio divino, sino son cambios del mal, sí, hermanos.

Pues de esto son cosas que vosotros haces y que guardas y esos están guardados todos en masas, porque son vosotros hoy y eso todo está guardado y debe salir en su justo momento para todos. Solo aquellos hermanos que van construyendo su mentecita, su conciencia, que están volviendo a sí mismo y empiezan a comprender que son Dios, entonces solo ellos harán cosas divinas y harán su reino y aún estando en la tierra a ellos todavía no les tocará lo que a vosotros les pueda tocar. Y si vosotros estáis en este camino conmigo, tampoco les pasará, si esfuerzas tu vida por ser mejor no verás aquello, verás lo que acontecerá, verás caer a muchos, pero vos no caerás. Todo esto lo podrás observar, si no en esta vez que estás en este cuerpo, lo verás en otra vez que vengas a otro cuerpo.

Porque la vida no termina donde piensas, donde piensa el hombre, la vida continua donde el hombre no sabe. Y más de esto podría Yo hablarle, pero os siempre les he dicho, el niño de pecho solamente alcanza a digerir la leche materna, más la comida sazónada es para los adultos. Por eso hasta aquí Yo les dejo este mensaje, cuidense, vivan, vivan con vuestros ojos abiertos, no con estos ojos físicos, es el ojo del alma, el ojo de la conciencia, vivan despiertos, conviértanse en sabios, conviértanse, lo son, pero están olvidados, conviértanse y ya verán y estate siempre dispuesto a recibir y Yo les estaré dando en su alma, en su conciencia esta verdad. He aquí, pues, cuidense vosotros, anden por este camino de bien, hagan el bien y no penséis, no seas como los hombres, como los hombres que no

AUNQUE TIENES OTRAS CREENCIAS, PERO SON TUS CREENCIAS, ES LO TUYO, ES TU CREENCIA, NO ES CREENCIA DEL DIOS AMOR.

tienen los sentidos divinos y creen que si lo dan se acaba, no lo crean así. Si vosotros en cada día más que enriquezcas, que te hagas rico, esto fluye, nunca se acaba. Pero sean así, conviértanse así, háganlo así y Yo os les aseguro.

Porque estar conmigo no es ser pobre, no es manifestar la pobreza en la tierra, no, es hacer, es hacer y demostrar la gran opulencia que lo eres vosotros y dar las cosas a los que así se creen pobres y se han creído y aquellos que no tienen su conciencia, su mente, pues no tienen sus cosas aun materiales, estos son pobres y mientras tiene que estar Dios con ellos, ¿no lo eres tú, pues?, ¿no eres tú el grande y que tienes que estar con ellos, por mientras ellos entran a esta gran comprensión? Hermanos míos, por lo tanto no pienses que se te acaba cuando das, deben creer que esto se acrecienta día a día, háganlo y verán, porque Yo no he venido para hacerles pobres, Yo he venido a darles la riqueza sagrada, esa riqueza divina, Yo he venido a sacarles de la pobreza.

Benditos sean vosotros, Yo hasta aquí Yo les dejo por esta mentecita, por esta conciencia, por esta alma, por este SER, este SER donde estoy, donde Yo estoy, Yo les bendigo desde aquí y cuídense, cuídense ambos y hagan las cosas que hay que hacer, salgan de ese mundo de incomprensión, de ese mundo de vanidad, de ese mundo de la arrogancia, de ese mundo de prepotencia, salgan de ahí, porque en verdad les he dicho, vienen las tribulaciones de la vida, lo que ya está puesto, lo que ya hiciste de tiempos atrás. Benditos sean, pues, y para siempre, hermanos,

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de "El Libro de la Verdad"

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.

Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.